



神奈川版

2021年9月号

月間「不屈」

№567付録

編集兼発行人

宗形 孝至

治安維持法犠牲者 国家賠償要求同盟

神奈川県本部

〒221-0823

神奈川県横浜市神奈川区二つ谷町2-9

TEL/FAX 045-314-1766

E-mail chian.kanagawa@spice.ocn.ne.jp

横浜市長選

市民と野党の共同で山中氏圧勝

カジノ反対、市民自治と良識の勝利、

県本部会長 宗形 孝至

横浜市長選挙開

横浜をコ



圧勝し誕生した山中新市長

今回山中氏は直前の立候補となり、立憲民主党の単独推薦でスタート、その後日本共産党などが自主支援を決めました。

カジノ問題の住民投票条例の実施をもとめて運動し20万筆の署名を提出した条例制定の会が、カジノ反対の市長誕生を求めて山中氏と政策協定を結び、市民と野党の共同の土台となり、選挙戦をたたかいました。

カジノ反対の市長誕生を

50万票を獲得し勝利しました。菅義偉首相の全面支援を受けた前国家公安委員長の小此木八郎氏に18万票の差をつけ圧勝し、自公与党内に衝撃が走りました。

8月22日に投・開票が行われた、横浜

選挙戦の最終盤、8月20日からオンライン

インで「市民と野党の共同メツセージ」

を発信するなど無党派層に大きな支持を

広げました。市長候補に8人の有力候

補が出馬し、なかでも林市政の与党であつ

た自民・公明は、菅政権の閣僚、国家公

安委員長の小此木氏が「カジノ反対表明

するなかで、これまでの方針と翻し、小

此木氏を支援したことは有権者を愚弄す

るものです。

コロナ感染爆発でも入院できず、自助

努力を強いられる恐怖は深刻です。ワク

チン接種の不手際などにも不満が高まつ

てきました。

菅首相は森友・加計疑惑にフタをし、

学術会議での任命拒否、総務省接待問題、

東京五輪の強行開催などでも失敗を重ね、

不満が一気に噴き出しました。

この横浜市長選挙の結果は、国政での

自民・公明の悪政を際立たせ、横浜市民

の市民自治と政治的良識を示したもの

です。菅政権の終わりを加速し、目前の総

選挙で、悪政を打破する弾みとなるでしょう。

市民と野党の共同が一層強固なもの

に発展するなら、国政での野党連合政権の展望も開けてくるでしょう。

第16回川崎支部定期総会開かれる

支部長 塩田 儀夫



川崎支部総会

8月24日(火)川崎市総合自治会館にて、日本共産党県議会議員君嶋ちか子氏、県本部副会長小沢睦夫氏をゲストに迎え、川崎支部定期総会を開催した。

小沢氏から横浜市長選挙の生々しい報告があり、君嶋氏からは県議会での共産党の創意ある闘いを時間たっぷりお聴きした。自民党的虚栄心をくすぐりながら、県民のための法案を成立させていく、共産党のしたたかな戦略に感心もし、横浜市長選における市民と野党の共同に、嬉しげな顔。今秋の川崎市長選挙に励みもつくというもので、時宜を得た総会となつた。

毎月ひとりの会員拡大目標や署名目標1000筆、役員体制(引き続き現体制で運営)衆議院選挙、川崎市長選挙、映画「伊藤千代子」の実行委員会結成、映画「レッド・バージ」の支援も含め、議案内容が全会一致で承認され、新年度がスター

チムニー!天空百三十尺の男も和田庸子脚本にて2006年8年に自主公演した『ミスター』お楽しみ付録付きであつた。さて今年の総会は、終了後の隔年毎の5月、公募出演者による、川崎にちなんだ人物に焦点をあてた川崎市民劇が上演され

る。副支部長でもある和田庸子の所属する京浜協同劇団が深く関わっている市民参加の演劇公演である。今回初めて、実在の闘う労働者、いわば庶民の側に立つ階層を主役にし、劇団自身振り返れば15年前に、現幹事の植田泰治さんが川崎支部の立ち上げのために粘りづよくコ

さがり、今年度は亡くなられた方のご家族から、「在籍していなかった期間の会費は支払わせてください」など故人が同盟員であった遺志を尊重しての申し出もありました。

2

の所屬する京浜協同劇団が深く関わっている市民参加の演劇公演である。今回初めて、実在の闘う労働者、いわば庶民の側に立つ階層を主役にし、劇団自身

の植田泰治さんが川崎支部の立ち上げのために粘りづよくコツコツと取り組み、全ての分野で活動を開始し続けていました。そして会計を受け継いだのが複数あります。それをお読み取ら

ることも確認されます。川崎支部でも、決算書に現れたのは、コロナで制限された活動状況でした。本来、会費収入の四分の一が支部の活動資金で、豊かな活動には出費も多くなり資金の不安さえあるのですが:数字はそう予算に対しても秀でた結果になつたのは会費です。前前年も同様に数人の長期未納者への働きかけがあり、今年度は亡くなられた方のご家族から、「在籍していなかった期間の会費は支払わせてください」など故人が同盟員であつた遺志を尊重しての申し出もありました。

しかし前年大幅な納入をしたので、今期は少し無理な予算になりました。不安もあったのですが:今期上納も支部としては大きな成果につながったわけです。

表を提出、未納者の検討もされ

てきました。日常の仕事はさておき、総会の資料は1年間の活動そのものを数字という金額で表示されます。それを読み取

る中で、同盟が運動体であると

国鉄ページの証言者を探しています

～映画「レッド・ページ」製作スタッフの報告とお願い～

7月14日現在、映画「レッド・ページ」製作費協賛金は1282万円に到達しました。ご支援の広がりにあらためて励まされています。一方、コロナ感染の勢いが止まりません。証言予定者のワクチン接種が終わるのを待つてインタビュー口ケ実施を予定していましたが、やっぱりこの時期の口ケ実施は自粛すべきだと判断をせざるを得ませんでした。

7月19日、久しぶりに顔を合わせてのスタッフ会議を開催、構成台本の再検討、証言者リストの補充・交渉準備、製作日程再構築の討論を行ました。9月～12月集中撮影、2月編集作業、3月完成を目指します。

当初、2020年秋完成予定でした。まる1年延びて、さらに半年おくれて本当に申しあげありません。証言予定者が高齢な方たちのが心配です。新型コロナという想定外の災厄とは言え、何とか、かいくぐって完成させる決意をあらためて固めました。これまでスポットライトを浴びる機会の少なかつた「レッド・ページ」という歴史的事件に光を当てて、その全容を浮き彫りにする映像作品を必ず世に送り出せるものとスタッフ一同確信を深めています。

内容の充実を目指します

コロナ待機期間を生かして、内容充実を目指します。とりわけこれまでに見つかならなかった分野の証言者を探します。情報の提供とご助言をお願いします。

①国鉄レッド・ページの被害者を何とか見つけたい。
②やむを得ない事情で反対闘争から身を引かれた方の証言をぜひ収録したい。

③近現代史の中でのレッド・ページの意味を鮮明にしたい。的確な解説者は誰か?数名の候補者に絞り込んで、出演交渉を開始する。

協賛金応募を続行します

コロナ感染拡大で、不測の事態に備える必要が生まれています。待機中とは言え、製作準備期間長期化によつて製作費負担も増加しています。協賛金募金は続行します。

支援の広がりに励まされて、東京都内、横浜市内での映画館でのロードショーケースを立案中です。

若い世代にも観てもらい、語り継いでいくとも作り出したいと思います。

少数意見を切り捨てて、憲法改悪、戦争する道作りを推進する菅内閣の権力的な支配を打ち破るためにも、映画を引き続きご支援ご協力をお願いします。

（①国鉄レッド・ページ）

会員だより

伊勢原市 浜本 大蔵
神奈川区 いだ・むつつき
三浦半島 甘糟 君枝
旭区 梅津 弘子

コロナ禍で署名活動も宣伝も学習会活動も遅れ気味です。コロナに打ち勝つ以上にスガに打ち勝ち、打倒するまで活動をひろめ強めたいものです。横湯園子さんのお話を楽しみにしています。

コロナがあばれる中、定期総会の準備が苦労様です。

六〇年位前、私は横浜南区、磯子区にまたかる米海軍基地に、オートバイで基地とは知らず侵入。その時、日本警備員とのやり取り、お時間があれば少し報告したいと思います。

支部長を務めていた、伊藤正子さんが長期入院中です。コロナ禍で面会もできません。長年にわたる過労のためだと思われ、心が痛みます。皆様も御体を大切になさってください。

昼食は用意していきます。（コロナ対策）

教科書問題が又、この8月4日浮上してきて、日本会議のなりふりかまわぬ攻撃に横浜、川崎市らは大変です。カジノを中止させる市長を当選させましょう。

ガキからの
通信です。
順不同。

総会案内ハハ

川崎市 植田 泰治・玲子 鎌倉市 すずき のりこ
総会の成功を祈念します。

東京都議選で、共産党は18から19へ
3回連続前進、市民と野党の共闘は、
候補者調整とはいえ、13区で勝利。

来たる総選挙での前進につながる重

要な成果をあげました。嬉しい限りで
す。私が支援にいった目黒区では6票

差で惜敗さるる奮闘をして、野党連
合政権実現したいと心から願います。

金沢区 竹中 博美

総会当日は、支部の集い(ジエンダー
平等学習会)と重なり欠席です。残念
です。当日体調良ければ記念講演には
参加したいと思っています。あと1カ
月半位で満93歳です。長高齢者の一員
です。体が思うように動かず、まず足
が弱つてきています。

国賠もレバも政権を奪取しなければ
と思っています。総選挙に躍進するた
めにも都議選なんとしても前進を、と
電話で支持拡大を訴えています。横浜
市長選も目前です。カジノno!の市長
実現へ。

川崎市 中村 登美子

貴同盟から届く、機関紙を中心とした
しています。これからもどうぞよろし
くお願い致します。

戸塚区 柏木 毅

当時は、学生向け食糧支援プロジェクト
を実施予定となつていて、こちら
に参加します。ご盛会をお祈りいたし
ます。

残念ながら、総会、講演会は欠席致
します。うつとうしい梅雨も、陰険そのもの
の昔政治も吹き飛ばず、元気で明るい
総会を、心から願っています。

都筑区 市川 博

うつとうしい梅雨も、陰険そのもの
の昔政治も吹き飛ばず、元気で明るい
総会を、心から願っています。

南区 牧野 光延

ご苦労様です。
ご奮闘に敬意を表します。

保土ヶ谷区 小澤 瞳夫

コロナ禍で、緊急時多宣言のもとで
の、オリンピック開催強行に強く抗議

します。戦前の軍部などが国民に総動

員をかけて、戦争に突き進んでいくの
と同じです。しかし、多くの国民・民

主勢力は戦前と違ひ政府に対して、抗

議の声を上げ続けます。

藤沢市 吉鶴 学

コロナワクチン接種とぶつかったの
で、残念ながら出席できません。

よろしくお願いします。

旭区・萩島 勇

都議選勝利の勢いで、横浜市長選の
勝利を!

藤沢市 大船 消印

コロナワクチン接種とぶつかったの
で、残念ながら出席できません。

よろしくお願いします。

厚木市 上野 昭紀

都議選勝利の勢いで、横浜市長選の
勝利を!

厚木市 小田原 消印

当日は、別の会議(かながわ市民連
絡会)があり、参加できません。

いつも事務所を借用させていただき、
ありがとうございます。

藤沢市 大船 消印

当日は、別の会議(かながわ市民連
絡会)があり、参加できません。

いつも事務所を借用させていただき、
ありがとうございます。

藤沢市 大船 消印

当日は、別の会議(かながわ市民連
絡会)があり、参加できません。

藤沢市 大船 消印

当日は、別の会議(かながわ市民連
絡会)があり、参加できません。

藤沢市 大船 消印

当日は、別の会議(かながわ市民連
絡会)があり、参加できません。

藤沢市 大船 消印

中止補てんカンパに大勢の方が寄せて
くださり、ありがとうございました。
おかげさまで、六月一四日現在一七六
名、64万以上のカンパが寄せられまし
た。コロナが収束したあかつには、
多喜二祭20周年を行いたいと思います。

2021年度活動目標の達成に向け
た、活発な交流に期待します。

神奈川西消印

地元の重要会議と重なっているため、
出席できません。
高齢になりましたが、余力を菅内閣
の悪政阻止のために活用してまいります。
実りある定期総会となることを期

待しています。

久里浜消印

いつも「不屈」をありがとうございます。
残念ですが欠席します。最近身体が
弱っています。がんばりましょう。

伊勢原消印

残念ですが欠席します。最近身体が
弱っています。がんばりましょう。

鈴木 謙

残念ですが欠席します。最近身体が
弱っています。がんばりましょう。

神奈川消印

ますますの活躍を期待しています。
第39回総会のご成功を祈念します。

伊勢原消印

所用あり、欠席させてください。

伊勢原消印

菅政権の悪政は変えるしかありません
。野党共闘の勝利、横浜市長選勝利

伊勢原消印

過度外出厳禁の高齢者住宅に居ります。
近頃本年春より、私は食事に大切な入
れ歯の支えを失い、同時に飲み込み不
良・肺炎の危険になり五感四肢不自由

伊勢原消印

の上に、食事危機になり介護の世話に
なるはずが、介護①で何も対処不十分
にされていますので、必死の毎日苦闘
しています。皆様には今年の対極に奮
闘なされている姿を毎日手を合わせ
て、ご健闘お祈りしています。

伊勢原消印

増本さん、宗形さんをはじめ役員の
一層のご活躍を祈念しています。

伊勢原消印

県本部常任理事会

【同盟県本部日程】

9月22日(水)

午後1時30分